

Deportes



Verstappen, campeón del mundo de fórmula 1 por cuarta vez —P39

El Gobierno gana margen para los Presupuestos y evitará ajustes el año que viene

El gasto de las Administraciones contará con 8.000 millones extra

ANTONIO MAQUEDA
Madrid

El Gobierno ha conseguido ganar margen presupuestario para 2025, a pesar de que las nuevas reglas fiscales europeas obligan a un ajuste. El Ejecutivo ha negociado con la UE cierta flexibilidad, de forma que los esfuerzos se posponen para los años siguientes, a partir de 2026, según constata la Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (Airef) en su evaluación del plan fiscal que el Gobierno presentó en Bruselas.

Así, los Presupuestos del Estado para 2025, que el Gobierno tiene que negociar con sus aliados parlamentarios, podrán elevar el gasto a un ritmo similar al de este año, en el que los ingresos han aumentado por la inflación. Las Administraciones públicas contarán con unos 8.000 millones de euros adicionales. Bruselas exigía antes a España que el gasto solo aumentara un 3,2% en 2025. Y la autoridad fiscal calcula que finalmente el gasto subirá el año que viene de forma inercial un 3,7%. —P26

Tribunales

Jueces y fiscales jubilados se querellan contra Juan Carlos I por cinco delitos —P19

Alemania

El SPD mantiene a Scholz en busca de una difícil remontada —P2

El PSOE aborda la renovación de sus líderes territoriales

El Congreso del partido en Sevilla dará inicio a un proceso en el que hasta siete federaciones pueden cambiar de dirigentes

JOSÉ MARCOS
Madrid

El 41º Congreso Federal del PSOE, que comienza el viernes en Sevilla, aclamará a Pedro Sánchez, y servirá como pistoletazo de salida de la renovación de los liderazgos en la estructura del partido. Un rearme, pendiente desde el desastre de las elecciones au-

tonómicas y municipales de 2023, que debe quedar resuelto de forma escalonada antes del verano. Hasta siete federaciones pueden cambiar a sus máximos responsables: Andalucía, Madrid, Aragón, Castilla y León, La Rioja, Extremadura y Cantabria.

La previsión de ministros, barones y otros dirigentes consulta-

dos es que Sánchez mantendrá al núcleo duro de su ejecutiva. Nadie duda de que la vicepresidenta primera y vicesecretaria general, María Jesús Montero, será ratificada, así como Santos Cerdán como secretario de Organización, a pesar de las acusaciones contra él del empresario Víctor de Aldama por la trama Koldo. —P16 Y 17



Javier Cercas: “La literatura es un placer, como el sexo”. El escritor ocupa desde ayer la silla R en la Real Academia Española. En su discurso, negó que la lectura sea inútil: “¿Existe algo más útil que el placer, o que el conocimiento placentero?”. ANDREA COMAS —P41

El jurado considera que un grupo mató a Samuel Luiz por “animadversión” a las personas LGTBI

Tres culpables de asesinar por homofobia

SONIA VIZOSO
A Coruña

El jurado popular declaró ayer culpables de asesinato con alevosía a tres acusados por el crimen de Samuel Luiz, muerto de una paliza en A Coruña. Los condenados son Diego Monta-

ña, Alejandro Freire Yumba y Kaio Amaral. Alejandro Míguez fue declarado cómplice de asesinato y Katy Silva, la exnovia de Montaña, fue absuelta. El dictamen explica el asesinato en que Montaña “tenía animadversión hacia la homosexualidad”. —P29

El movimiento marchará por separado en varias ciudades en el día contra la violencia machista

Un feminismo otra vez dividido en el 25-N

ISABEL VALDÉS
Madrid

La división del feminismo en España vuelve hoy a hacerse visible en una de sus fechas más destacadas: el 25-N, Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. En ciudades co-

mo Madrid, Barcelona, Sevilla y Valladolid se han convocado dos marchas separadas, lo que ya ha ocurrido en cinco citas desde el 8-M de 2022. Las discrepancias afloraron a partir de la *ley trans*, la del *solo sí es sí* y sobre la abolición de la prostitución. —P30 Y 31